

## Polsek Caringin Gelar Kegiatan Sambang, Kapolres Maruly Pardede: "Kami Selalu Berada di Sisi Masyarakat"

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Jun 18, 2023 - 15:13



*Polsek Caringin Gelar Kegiatan Sambang, Kapolres Maruly Pardede: "Kami Selalu Berada di Sisi Masyarakat"*

Sukabumi - Polsek Caringin Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan sambang kepada masyarakat. Bripka Mustofa, Bhabinkamtibmas Polsek Caringin, memimpin kegiatan ini atas perintah Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Minggu, 18 Juni 2023

Dalam upaya mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, Polsek Caringin aktif melakukan kegiatan sambang. Bripka Mustofa mendatangi rumah-rumah warga, berinteraksi dengan mereka, serta memberikan kesempatan bagi warga untuk menyampaikan keluhan, aspirasi, dan masalah yang dihadapi.

Salah seorang warga, Ibu Siti Rahayu, mengungkapkan, "Kami merasa senang dengan kunjungan Bripka Mustofa. Beliau mendengarkan kami dengan sabar dan memberikan solusi atas permasalahan yang kami hadapi. Ini menunjukkan perhatian dan komitmen polisi dalam menjaga keamanan dan keharmonisan di lingkungan kami." Ucap Warga.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyampaikan pentingnya kegiatan sambang dalam memperkuat hubungan polisi dengan masyarakat. Beliau menjelaskan, "Kami selalu berada di sisi masyarakat. Melalui kegiatan sambang ini, kami ingin mendekatkan diri dengan warga, memahami kebutuhan mereka, serta memberikan pelayanan yang terbaik." Ujar Kapolres Sukabumi.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, menambahkan, "Kegiatan sambang ini merupakan instruksi langsung dari kami kepada Bripka Mustofa. Kami ingin memastikan bahwa kebutuhan dan aspirasi masyarakat di wilayah kami terakomodasi dengan baik. Polisi harus hadir dan tanggap terhadap masalah yang dihadapi oleh warga." Pungkas Kapolsek Caringin.

Kegiatan sambang tersebut mendapatkan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang menginginkan pelayanan terbaik dari Polsek Caringin kepada masyarakat. Beliau berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi kepolisian lainnya dalam membangun hubungan yang harmonis dan saling percaya dengan masyarakat.

Dengan kegiatan sambang ini, Polsek Caringin Polres Sukabumi berharap dapat memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang kebutuhan masyarakat serta meningkatkan kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan warga. Melalui dialog dan interaksi yang terjalin, diharapkan dapat ditemukan solusi bersama untuk menjaga keamanan dan meningkatkan kualitas hidup di wilayah Caringin.

Dengan semangat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, kegiatan sambang ini diharapkan mampu menciptakan rasa aman, nyaman, dan harmoni di masyarakat Sukabumi. Polsek Caringin Polres Sukabumi siap terus mendekatkan diri kepada masyarakat dan memberikan pelayanan yang berkualitas untuk menjaga keamanan serta kesejahteraan warga.